

される非正規

新型コロナと氷河期世代

袋の支障を抱え、谷川智行さん（医師、日本共産党衆院東京比例候補）の医療相談を受けました。

「谷川さんは会っていませんが死んでいたかも知れません。」取材中、北岡さんは繰り返します。

1面のつづき

氣に纏ついてくださいとそこの発作を、市販の薬やアレルギーなどでまかしてきました。生活保護は親戚でてきた北岡さん。昨年末、症状の悪化で働けなくなり、ネットカフ玉代も払えなくなりました。

過酷な路上生活

派遣の仕事は一自から

寒空の下の2日間の過酷な路上生活。携帯電話で必死にホームレス支援の取り組みを検索し、池切つて谷川さんと一緒に運搬を

袋の支障を抱え、谷川智行さん（医師、日本共産党衆院東京比例候補）の医療相談を受けました。

「谷川さんは会っていませんが死んでいたかも知れません。」取材中、北岡さんは繰り返します。

無料低額診療の病院を紹介され、処方されたステロイドの吸引剤で症状は落ち着き、再びネットカフ玉を抱えた働きだしました。生活保護は親戚できた北岡さん。昨年末、症状の悪化で働けなくなり、ネットカフ玉代も払えなくなりました。

仕事あれば命がけで電車に

したときには所持金は20円しかありませんでした。

同行。無事ビジネスホテルに入ることができました。今月中旬には都が用意したアパートに移り、谷川さんはもう繰り返します。

日本共産党の諫田りょう

した。

この都議会に申請しても同行。無事ビジネスホテルの休業要請後、約80人

人が都が借り上げたホテルへ入居しました。

「ホテルでは食事も保

障されましたが、アパートで生活再建に向けた暮らしを対象とした都の一時的支援制度を紹介し、生活再建に向けて暮らしをスタートさせることであります。

した。この間に話уюる北岡さんは笑いながら移った由なが、アパートに移った由なが、アパートを選んでくる余裕はない」

政府の「就職氷河期出

代」支援は、終わむね

002年～2004年に学校を卒業した時点で、不況のためやむなく非正規として働きだした人たちを頭に置いています。北岡さんによると、卒業生は氷河期でも、当初は正社員として安定した収入を得たような人は政府のイメージに重なりません。

路上生活者の医療相談を10年以上続けている谷川さん。多くの人は氷河期の人です。路上生活者たるが増えていく。派遣労働者の多くが貧困にあらずに救われた。復活して頑張る姿を見せる上で感

3年ぶりの布団

したときに申請したものではありませんが、この社会はこうしたアパートで、そのための資金も必要です。仕事を選んでくる余裕はない」

北岡さんが入るホテルは都心の繁華街のなか。北岡さんが入るホテルは都心の繁華街のなか。

3年ぶりの布団

なう組みになってい

る。そうした人たちは、賃の高い食事や睡眠などを簡単な普通の生活に戻れ

ます。その辺に話を向けて北岡さんは笑いな

めて当面の食費と仕事の

トに移った由なが、アパートに

り、北岡さんは笑いな

めて当面の食費と仕事のトに移った由なが、アパートに

り、北岡さんは笑いな